

L'écho

DE FEYZIN

L'ACTU DE LA VILLE EN 12 PAGES - #224 - OCTOBRE 2022



Le sport au coeur de la ville

**LE FORT DE FEYZIN LAURÉAT
DE LA MISSION PATRIMOINE !
P.4**

**FEYZ'ONS RIRE, VOTRE NOUVEAU
RENDEZ-VOUS D'HUMOUR
P.5**





LE FORUM LANCE LA SAISON DES ASSOCIATIONS !

Samedi 3 septembre, le Forum des associations s'est déroulé en présence de 39 associations feyzinoises. Le déplacement de l'évènement au gymnase du Coséc en raison de la météo n'a pas empêché les visiteurs et futurs adhérents des associations d'assister à des démonstrations d'arts martiaux, de danse et de nombreuses autres activités de 10h à 18h.

UNE RÉNTRÉE (PRESQUE) NORMALE

Judi 1^{er} septembre à 8h30, les élèves de l'école de La Tour ont pu effectuer leur rentrée en temps et en heure malgré les dommages subis par l'école lors d'un orage le 17 août. Une rentrée presque normale même si plusieurs classes ont dû être déplacées dans d'autres espaces de l'école et de la crèche voisine.



LE FORT FÊTE LE PATRIMOINE

Le week-end du 17 et 18 septembre, le Fort de Feyzin a accueilli les Journées Européennes du Patrimoine. Plus de 2 000 personnes se sont rendues sur place pendant les deux jours pour visiter le Fort et les expositions proposées pour l'occasion.



ATELIER SMARTPHONE

Lundi 29 août, la Maison de l'Emploi proposait de 14h à 16h un atelier d'initiation à l'utilisation d'applications sur smartphone dédiées à la recherche d'emploi. Un atelier animé par Elise de Crevoisier, formatrice et intervenante régulière à la Maison de l'Emploi.

ÇA S'EST PASSÉ À FEYZIN



RENTRÉE SCOLAIRE OU PROFESSIONNELLE, REPRISSE DES ACTIVITÉS ASSOCIATIVES...

Le mois de septembre passe très vite pour beaucoup d'entre nous et nous voilà déjà en octobre ! Mais arrêtons-nous un instant sur les dernières semaines. Les Feyzinois ont été nombreux au forum des associations qui a dû être déplacé au Cosec pour cause de ciel capricieux. J'ai pu, lors de cette journée, apprécier l'implication des bénévoles et la qualité des activités proposées à nos concitoyens. L'aide financière à la pratique des plus jeunes, par le biais de LA Carte, est reconduite : en 2021 ce sont 686 jeunes Feyzinois qui en ont bénéficié. Ce soutien de la Mairie à la pratique sportive ou culturelle est essentiel. Côté sport, nous allons encore plus loin cette année, comme vous pourrez le lire en pages 6 et 7 de cet Écho. Voilà pour le "corps sain" de la célèbre devise. Du côté de l'esprit, j'ai la joie de vous annoncer une nouveauté côté culture pour cette rentrée : un rendez-vous mensuel d'humour pour tous, au Rex, proposé gratuitement. La première a eu lieu jeudi 29 septembre avec des jeunes talents de *stand-up*. Et s'il vous reste un petit créneau dans votre emploi du temps, rendez-vous à l'Épicerie Moderne ! La salle, bien connue de nombreux grands-lyonnais, propose des concerts de tous genres musicaux, et des programmations pour les familles et les plus jeunes. Avec un petit privilège pour vous : un tarif réduit spécial Feyzinois pour l'accès à la plupart des spectacles. Du sport et de la culture pour tous et toutes : joli programme !



Murielle LAURENT
Le Maire de Feyzin



MIEUX VIVRE CHEZ SOI

Vendredi 16 septembre, le truck de l'association SOLIHA s'est arrêté à Feyzin pour une matinée de conseil et d'accompagnement pour les personnes en perte d'autonomie. Le camion, installé place René Lescot, a accueilli 40 visiteurs !



NETTOYONS LA NATURE !

Vendredi 23 septembre, les classes d'élémentaire de l'école du Plateau ont réalisé une opération de ramassage de déchets autour de leur établissement, mais aussi côte de l'Église. En tout, ce sont exactement 37,7 kilos de débris qui ont été retirés de la rue par les enfants !

FÊTE INTER-QUARTIERS

Feyz'ons la fête, la journée festive organisée par les 6 différents bureaux de quartiers de la ville, a rassemblé 300 participants au parc de l'Europe **le samedi 24 septembre**. Certains feyzinois ont participé activement à cette journée inter-quartiers, à l'image d'Evelyne Allainé qui a réalisé plus de 100 porte-clés pour l'occasion !



L'ACTU DU MOIS



Le Fort de Feyzin lauréat de la Mission Patrimoine !

Bonne nouvelle pour le Fort de Feyzin ! L'édifice militaire a été retenu parmi les 100 lauréats de la prestigieuse Mission Patrimoine pour l'année 2022 et fait figure d'unique représentant du département du Rhône. L'annonce a été faite le 29 août par l'animateur Stéphane Bern, porteur de la mission, et la Ministre de la Culture Rima Abdul-Malak. Cette sélection récompense les investissements de la Ville et de ses partenaires pour rénover l'édifice et le rendre accessible au public, ainsi que le travail de la Fondation du Patrimoine pour soutenir la candidature du Fort à la Mission Bern.

Les sites sélectionnés bénéficient d'un financement dédié au lancement de travaux essentiels permettant de sauver des monuments en péril. Le montant de la collecte dépend des tirages du Loto du patrimoine et des jeux de grattages lancés en partenariat avec la FDJ.

Les sommes issues de la Mission Patrimoine seront allouées à la rénovation de la toiture endommagée par le temps et dont l'entretien demeure un défi technique et financier.

Cette aide précieuse, dont le montant exact sera connu à la fin de l'année, s'inscrira dans l'acte IV de la réhabilitation du monument qui implique notamment l'ouverture au public de nouvelles salles et la création d'un musée militaire.

16 OCTOBRE

Repas des aînés

Le traditionnel repas des aînés, organisé chaque année par la ville de Feyzin et le CCAS, se déroulera au gymnase du Cosec le dimanche 16 octobre à partir de 12h. Ce moment convivial permettra aux seniors de plus de 73 ans qui en ont fait le choix de partager un repas avec Madame le Maire et les élus, tout en profitant de l'animation musicale qui assurera l'ambiance festive ! Une piste de danse pourrait même faire son apparition pour l'occasion !

EPICERIE MODERNE

FÊTEZ HALLOWEEN EN MUSIQUE

Passez une journée d'Halloween familiale et musicale à l'Épicerie Moderne avec le spectacle "Oh yeah ! Oh yeah !" le dimanche 30 octobre à 15h30. Ce concert du groupe Black Bones se mue en une épopée multicolore aux allures de train fantôme. Les parents et les enfants pourront se plonger dans cette création immersive et se costumer pour l'occasion s'ils le souhaitent. Frissons assurés !

En ouverture, un atelier de création de mini-livres avec l'illustratrice Ju De Bug sera proposé aux jeunes spectateurs.

Dès 6 ans, tarif unique 7 €



MÉDIATHÈQUE

Flânerie numérique avec le Micro-Festival

La Médiathèque et le numérique, c'est une affaire qui marche ! Après l'ouverture de son musée Micro-folie en 2020, c'est le Micro-festival qui va animer la fin d'année du 1^{er} octobre au 31 décembre. L'exposition de *street-art* en réalité augmentée "Faune" emmènera les visiteurs à la découverte d'une série de 10 affiches à contempler

grâce à une application smartphone, le long de deux parcours dans la ville accessibles à tous et à toute heure. Des visites guidées de l'exposition et d'autres animations autour du numérique se dérouleront tout au long du festival jusqu'en décembre. Plus d'informations sur www.mediathèque.ville-feyzin.fr



NOUVEAUTÉ

Feyz'ons rire, l'humour a la cote au Rex

La ville se dote d'un nouveau rendez-vous culturel pour cette rentrée ! Une fois par mois jusqu'en décembre, plusieurs humoristes se succéderont sur scène pour faire rire le public aux éclats.

Cette année à Feyzin, rentrée rime avec nouveauté en matière de culture ! Feyz'ons rire est votre nouveau rendez-vous humoristique, organisé par la ville et dédié à tous. Une fois par mois, une sélection d'humoristes de *stand-up* prendra possession de la salle du Rex le temps d'une soirée. Au programme : des blagues bien senties, de l'improvisation et surtout du talent à profusion.

Les jeunes humoristes à l'honneur

Après un spectacle inaugural le 29 septembre, le rendez-vous deviendra mensuel avec une prochaine date prévue le 20 octobre à 20h30 dans la salle située aux Razes ! Le principe est simple : quatre jeunes humoristes jouent leur spectacle à tour de rôle, le tout orchestré par Farouk, maître

de cérémonie de la soirée. Ces espoirs du *stand-up* prépareront leurs meilleurs textes pour vous faire passer une soirée mémorable.

Casting prometteur

À l'affiche le 20 octobre : Lucas Hueso, plus drôle que jamais depuis son retour du Québec ; Malik Mike et son humour taquin ; Thomas Fernandez, qui porte son regard sur le monde actuel avec un humour juvénile mais pimenté ; et Yacine Rharbaoui, lyonnais habitué des salles des 4 coins de l'hexagone. Deux autres dates sont déjà programmées : le jeudi 24 novembre et le jeudi 15 décembre, toujours au Rex (5, rue des Razes) à 20h30.

Entrée libre et gratuite, plus d'informations sur www.ville-feyzin.fr

UN NOUVEAU
RENDEZ-VOUS
MENSUEL
AU REX AVEC
L'HUMOUR
ET LE STAND UP !

8 334

C'est le nombre d'entrées recensées cet été à la piscine municipale durant sa période d'ouverture au grand public du 25 juin au 28 août. Une fréquentation en hausse, qui s'explique notamment par les fortes chaleurs de l'été !



OPÉRATION TRANQUILITÉ VACANCES

100 résidences protégées cet été

Cette année encore, l'Opération Tranquilité Vacances vous a permis de partir en congés l'esprit léger ! 100 foyers feyzinois ont bénéficié de passages réguliers des agents de la police municipale devant leur domicile cet été, après une inscription en ligne sur le site de la ville. Les inscriptions à ce dispositif repartent progressivement à la hausse puisque 4 demandes supplémentaires sont à noter en comparaison de l'été 2021, alors qu'une diminution avait été notée en 2020. Grâce aux avis de passages déposés par les agents, les résidents ont pu constater à leur retour de vacances qu'une surveillance assidue et rassurante de leur domicile avait bien été menée par les policiers durant leur absence.



GRAND ANGLE



Les feyzinois aiment le sport et la ville le leur rend bien. Le lancement du dispositif Anim'Sports permet d'ouvrir la pratique du sport à toutes et tous, en complément du riche tissu associatif sportif de la commune. La volonté de la ville de développer la pratique sportive se retrouve également dans les écoles mais aussi dans les lieux de pratique libre, comme dans les Grandes Terres !



DU FUTSAL AU COSEC AVEC ANIM'SPORTS

Nouveauté à partir du mois d'octobre, le gymnase du Cosec va ouvrir ses portes au Futsal ! Après une expérimentation très positive cet été auprès des jeunes feyzinois, la salle sera ouverte aux feyzinois souhaitant pratiquer ce sport collectif, tous les lundis de 18h à 20h pour les jeunes de 14 à 17 ans et de 20h à 22h pour les adultes, hors vacances scolaires. Discipline en vogue, pratiquée en intérieur, elle réunit autour d'une même passion des pratiquantes et pratiquants des différents quartiers de la commune. Les sessions de jeux seront encadrées par des éducateurs sportifs.

Gratuit et en accès libre.



FARES SABER ÉDUCATEUR SPORTIF

« J'ai grandi à Feyzin et quand j'étais au collège, j'ai beaucoup joué au Futsal grâce aux animations gratuites de la ville. Cela m'a motivé à faire ce métier. Aujourd'hui je suis fier d'être éducateur sportif, à mon tour de transmettre ma passion aux jeunes ! »



À LA DÉCOUVERTE DE NOUVEAUX SPORTS

Anim'Sports, c'est aussi pour les jeunes de 11 à 15 ans ! Ils pourront s'initier, encadrés par des éducateurs sportifs, à une multitude d'activités sportives. Hors vacances scolaires, rendez-vous les mercredis de 15h à 17h au gymnase du Cosec pour découvrir de nouveaux sports : Volley-ball, Handball, Ultimate Frisbee, Badminton... et beaucoup d'autres disciplines à découvrir ensemble ! Ces activités seront également proposées pendant les vacances d'automne le lundi 24, mercredi 26 et vendredi 28 octobre de 14h à 17h, toujours au Cosec.

Gratuit et en accès libre



QUINZAINE DU SPORT

Lors des vacances de printemps, la Ville, les associations sportives de la commune et le Centre Social Mosaïque proposent traditionnellement aux jeunes inscrits au Centre de Loisirs la Semaine du Sport.

En 2023, l'événement change de format pour devenir la Quinzaine du Sport ! L'objectif : que les feyzinois découvrent la richesse de l'offre proposée par les associations sportives de la commune. Le rendez-vous est d'ores et déjà à noter !



BEL ÉTÉ : LE SPORT AU PIED DE CHEZ VOUS

L'an prochain, le sport sera au cœur de Bel été ! Dans chacun des quartiers de la commune, des activités ludiques et estivales seront proposées au pied de chez vous ! L'été prochain : du bubble-foot, du tir à l'arc, et plein d'autres activités qui donneront un air de vacances à votre quartier seront programmées.

Gratuit et en accès libre

À VOS B

GRAND ANGLE



MÉDAILLÉS !

L'engagement associatif et sportif n'est pas vain à Feyzin ! La ville a tenu à récompenser les jeunes sportifs feyzinois lors d'une cérémonie de remise de médailles le 29 juin dernier. Un moment inoubliable pour les jeunes qui ont reçu leur médaille directement des mains de Mme le Maire et de Mme Jalal, adjointe au Maire déléguée au sport et à la vie associative.



EN TOUTE LIBERTÉ

Avec des espaces naturels, des aménagements sportifs, des stades, bouger et faire du sport n'a jamais été aussi simple à Feyzin ! Les Grandes Terres offrent un terrain de jeu privilégié pour les promeneurs, joggeurs et cyclistes avec plusieurs parcours adaptés et balisés. Les sentiers du bois du Fort offrent également un lieu parfait pour un petit footing, à compléter par un passage au parcours santé tout proche ! Les sports collectifs, notamment le football et le basket, peuvent aussi se pratiquer librement sur les deux city-stades de la ville, aux Razes et aux Vignettes-Figuières.

ASKETS !



PAUSE SPORTIVE DANS LES ÉCOLES

Depuis la rentrée scolaire 2022, les enfants inscrits à la restauration scolaire dans les écoles de la ville peuvent pratiquer une activité physique durant leur pause. Course d'orientation à l'école des Grandes Terres, athlétisme aux Géraniums, lancer de frisbee et de cerceaux à l'école Georges Brassens : les enfants se sont vite appropriés ces moments de découverte à l'heure du déjeuner ! Une nouveauté qui rencontre un vif succès chez les enfants et les encadrants.

MOT DE L'ÉLUE

Le sport c'est évidemment se dépenser, améliorer sa technique, se défouler, entretenir sa santé. C'est aussi faire des découvertes, échanger, rire, se divertir, s'occuper, se dépasser, gagner en confiance... Je sais tout ce que nos 23 associations sportives apportent aux Feyzinois, et comment elles vous permettent de découvrir, de pratiquer, de vous dépasser et vous passionner pour le sport. La Ville accompagne chaque jour ces pratiques, par l'octroi de subventions aux associations, par l'entretien des équipements sportifs, par la participation financière aux cotisations des jeunes Feyzinois via le dispositif LA Carte. À l'aube des JO de Paris en 2024, notre Ville lance le dispositif "Anim'Sports". Aujourd'hui nous allons un peu plus loin en proposant des temps sportifs, en priorité aux jeunes, dans une pratique de loisir sans enjeu de compétition ou d'assiduité. En soirée au Cosec, sur le temps de restauration dans les écoles, la Ville s'inscrit en complément des activités proposées par les associations sportives de la commune. Nous visons tous un seul et même objectif : que le sport soit accessible à toutes et tous !



Rahma JALAL,
adjointe déléguée au sport
et à la vie associative

LA RECHERCHE D'EMPLOI POUR LES 16-25 ANS

LE CORNER

Ce lieu, imaginé par des jeunes et pour les jeunes, accompagne les 14-21 ans scolarisés dans leurs projets et participe à l'insertion professionnelle en proposant à la fois des opportunités pour des petits boulots mais aussi pour de plus grands projets !



ATELIERS CV

Réaliser un CV ou une lettre de motivation, ça s'apprend ! Des ateliers, ouverts à tous les demandeurs d'emplois dont les jeunes, sont proposés régulièrement par la Maison de l'Emploi. Le Corner propose aussi aux jeunes scolarisés des ateliers "coup de pouce numérique" pour apprendre à rédiger ces documents ou faire des démarches administratives.



MISSION LOCALE

LES JEUNES DE MOINS DE 25 ANS NON SCOLARISÉS DOIVENT SE TOURNER VERS LA MISSION LOCALE, HÉBERGÉE PAR LA MAISON DE L'EMPLOI.

L'OBJECTIF DES CONSEILLERS EST SIMPLE : VOUS ACCOMPAGNER POUR FACILITER VOTRE ENTRÉE DANS LA VIE PROFESSIONNELLE.



Chercher un stage, un job d'été, un travail... des perspectives d'avenir qui peuvent s'avérer intimidantes pour les jeunes et leur famille. La ville et ses partenaires, notamment la Mission Locale et le Corner, accompagnent les jeunes feyzinois dans leurs démarches, de leur première recherche de stage au collège jusqu'à leur insertion professionnelle quelques années plus tard. Quelle que soit leur situation, les Feyzinois de 16 à 25 ans trouveront toujours un interlocuteur pour les conseiller et répondre à leurs interrogations. Zoom sur les possibilités offertes aux jeunes en matière d'emploi à Feyzin !

DÈS LA TROISIÈME !

Une vocation professionnelle se construit parfois dès le plus jeune âge ! À Feyzin, l'accompagnement des collégiens à la recherche d'un stage de 3^e est assuré par le Corner. La Mairie accueille également chaque année environ 15 jeunes collégiens pour ce premier contact avec la vie professionnelle.



CONTRAT D'ENGAGEMENT JEUNES

Depuis le 1^{er} mars 2022, le Contrat d'Engagement Jeunes permet la mise en place d'un accompagnement intensif pour les jeunes sans emploi et sans formation. Mis en œuvre par la Mission Locale à Feyzin, il permet un accompagnement individuel par un conseiller dédié, sur une période de 6 à 12 mois.



500 EUROS

Le Contrat d'Engagement Jeune ouvre le droit à une allocation pouvant aller jusqu'à 500 euros en contrepartie de 15 à 20h d'activités diverses dans la semaine pour le jeune suivi par la Mission Locale.



48

C'EST LE NOMBRE DE JEUNES DE 16 ET 17 ANS ENGAGÉS L'ÉTÉ DERNIER POUR LES CHANTIERS JEUNES ! RECRUTÉS PAR LE CORNER, ILS RÉALISENT DES TRAVAUX DE RÉNOVATIONS PENDANT 15 JOURS, NOTAMMENT DE BÂTIMENTS MUNICIPAUX ET DU FORT.





EDUCATION

Gestion des collèges : la Métropole aux commandes !

Depuis 2015, les collèges relèvent principalement de la compétence de la Métropole.
Investissements, projets pédagogiques : cette gestion influence la scolarité des jeunes feyzinois !

Le saviez-vous ? Le quotidien des enfants du collège Frédéric Mistral de Feyzin dépend en grande partie de la Métropole de Lyon ! En collaboration étroite avec l'Éducation Nationale, qui gère les professeurs et les programmes, la Métropole est responsable des 82 collèges publics situés sur son territoire.

Des investissements conséquents

La Métropole intervient en matière d'investissement dans les locaux, d'extension et de rénovation des collèges. Elle prend également en charge le renouvellement des équipements et du mobilier, afin d'assurer aux élèves des conditions de travail satisfaisantes. À Feyzin, le principal projet à venir dans les prochains mois est une rénovation thermique du collège Frédéric Mistral, tandis qu'à Saint-Fons, une reconstruction totale des bâtiments intérieurs et extérieurs est déjà en cours au collège Alain.

Projets citoyens

La Métropole s'implique également dans les projets éducatifs menés au sein des établissements. Un portail à destination des enseignants, avec des kits de projets "clés en main", a été lancé afin d'encourager la mise en place de projets sur des thématiques telles que la citoyenneté, la transition écologique ou l'égalité filles-garçons. Le "Défi Class'énergies", également proposé aux classes des écoles primaires, sensibilise ainsi les élèves aux économies d'énergies au sein de leur établissement. La coopération entre collèges passe aussi par la plateforme numérique laclasse.com, qui permet la mise en place d'échanges entre familles et enseignants ainsi que le partage de cours et de projets entre établissements. Un esprit de partage dont l'un des objectifs est de mettre sur un pied d'égalité tous les collégiens.

300 MILLIONS D'EUROS, C'EST LE MONTANT DE L'INVESTISSEMENT PRÉVISIONNEL SUR LES COLLÈGES SUR LA PÉRIODE 2020-2026.

GRANDLYON
la métropole

LA MÉTROPOLE À FEYZIN

Demandez votre composteur !

Le meilleur déchet, c'est celui qu'on ne produit pas ! Les occupants de maisons individuelles équipés d'un jardin peuvent obtenir gratuitement un composteur fourni par la Métropole. Vous pourrez ainsi produire un engrais 100 % naturel et réduire d'un tiers le contenu de votre bac de poubelle gris. Vous ne savez pas comment réaliser un compostage ? Pas de panique, des ateliers de sensibilisation et d'apprentissage sont organisés pour vous accompagner.
Réservez votre composteur sur toodego.com/compostage

La ligne 60 renforcée

Vous l'avez peut-être remarqué si vous vous rendez à Lyon ou à Saint-Fons en transports en commun : depuis la rentrée, la fréquence de la ligne de bus 60 a été renforcée en heure de pointe en direction de Perrache ! Deux passages supplémentaires sur la période entre 6h30 et 8h30 permettent une augmentation de la capacité de la ligne à une heure de très haute fréquentation. Dans ce sens, la ligne 60 traverse notre commune puis celle de Saint-Fons avant de desservir le quartier de Gerland, sa station de métro et son lycée flambant neuf, et de finir son trajet à la gare Perrache.

INFOS PRATIQUES

CONTACTER LA MAIRIE

18 rue de la mairie
BP 46 - 69552 Feyzin cedex
04 72 21 46 00

Contacteur la police municipale
04 78 70 00 00

Déclarer un dysfonctionnement
04 78 63 40 00 ou sur
toodego.com

Éclairage public défectueux ?
04 72 21 46 46

Pharmacies de garde
au 3237 (0,34 cts/min
depuis un poste fixe)
ou sur www.3237.fr

OUVERTURE DE LA CHASSE

Comme chaque année à l'automne, la chasse est à nouveau autorisée pour une période de plusieurs mois. La saison de chasse est ouverte à Feyzin depuis le 11 septembre, et se prolongera jusqu'au 28 février 2023. Cette ouverture, qui concerne sur notre commune la zone de l'Espace Naturel Sensible des Grandes Terres, est effective 5 jours par semaine : lundi, mercredi, jeudi, samedi et dimanche. Il est conseillé aux promeneurs de rester sur les sentiers balisés lors de leurs balades sur le plateau.

Les samedis ouverts de l'état-civil : le 1^{er}, le 15 et le 29 octobre de 9h30 à 12h. Service ouvert en semaine de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h30 (fermeture à 18h le mardi).

MARCHÉ DE NOËL

Les commerçants, travailleurs indépendants et membres d'associations peuvent toujours s'inscrire pour tenir un stand sur le marché de Noël du 8 décembre, organisé place du Carré Brûlé. Vous avez jusqu'au 15 octobre pour vous inscrire par mail à l'adresse beaumarche@ville-feyzin.fr, en précisant dans votre demande quel type de produits ou objets vous proposerez sur votre emplacement.

ÉTAT CIVIL

NAISSANCES

Mélia, Henriette
PEYRARD MANQUAT..... 4 juillet 2022
Aisha HARBİ..... 18 juillet 2022
Aliya ATTALAH..... 23 juillet 2022
Chloé CRUZ RIDAO 28 juillet 2022
Izhaq TERSİM 29 juillet 2022
Naji YAHIA 29 juillet 2022
Éléonor, Gaïa MAGNIN 30 juillet 2022
Alaa KİHAL..... 7 août 2022
Souleyman, Mohamed GAROUI .. 10 août 2022
Amir DANAILOV 15 août 2022
Nayla KOLIAÏ 16 août 2022
Salomé RODDIER 20 août 2022
Lina BEGARI..... 20 août 2022
Aymane AHMED 3 septembre 2022

MARIAGES

William CHAGNARD
et Léana ZICARI 20 août 2022
Saber HARRAZI
et Hana KHARCHOUFI 20 août 2022
Alexandre, Fernand AFONSO
et Lilliana CHITU 3 septembre 2022
Philippe Pierre Jacques
GAUVRY GANDON et Muriel,
Joëlle GOUBERT 10 septembre 2022
Romain Salomon Thomas
GIVAUDAN et Aurélie
Fotini Denise GIL 10 septembre 2022
Marvin Laurent Christian
MOUNIER et Alexia Mauricette
Julie CHAPLAND 10 septembre 2022

DÉCÈS

Laurence BALLABENI
veuve GRATADOU 6 août 2022
Chahr-Eddine BOULAOUINAT .. 7 août 2022
Marius André DRILLARD 12 août 2022
Bernard François ROUDAUT 13 août 2022
Alain, Claude MACCIOCCHI .. 30 août 2022

TRIBUNE DE L'OPPOSITION MUNICIPALE

A deux reprises, aux conseils municipaux de juillet 2020 et de décembre 2021, Madame le Maire a fait voter les élus pour autoriser la création d'un emploi non permanent « d'agent de développement pour la Démocratie Locale » au sein des effectifs de la commune. Nous avons voté contre, lors du premier vote, car il nous semblait curieux de recourir à un salarié pour assurer cette mission visant une plus grande participation de la population à la vie communale et que le pilotage de celle-ci aurait plutôt dû être confiée à un élu majoritaire. Par ailleurs, le fait de recourir à un emploi précaire nous avait convaincu du manque de volonté sous-jacente. La seconde fois, nous nous étions abstenus pour les mêmes raisons et en absence d'effet de première délibération. De cet emploi, il n'est, à notre

connaissance, rien sorti. Pas même l'idée qu'associer la minorité municipale à des travaux de commissions serait judicieux. De par les prérogatives octroyées par sa majorité en début de mandat, plus de la moitié des décisions sont prises hors conseil et nous sont communiquées en début de Conseil suivant, pour information simple. Donc, à peu près tout est décidé par quelques personnes et s'impose ensuite à tous. Le Conseil municipal continue ainsi à fonctionner en chambre d'enregistrement, les élus qu'ils soient de la majorité ou de la minorité sont réduits au rôle de spectateurs sous-informés. Ne pas s'embarrasser. Les maîtres mots sont sous-traitance en matière de gestion et précarité en matière d'emploi. Un conseil qui ressemble plus à un

comité des fêtes qu'à un conseil municipal de plein exercice. La place est libre pour une Métropole aussi lointaine que tentaculaire. Il ne nous semble pas que les feyzinois aient voté pour ce type de fonctionnement. En tenant sous-informés les citoyens, il ne faudra pas s'étonner de toujours plus d'abstention et de défiance croissante vis-à-vis de la politique et de ses représentants. La démocratie ne s'use que si l'on ne s'en sert pas !

VOS SORTIES DU MOIS

BALADE BIODIVERSITÉ

Samedi 8 octobre / de 14h30 à 17h30 / Plateau des Grandes Terres

Dans le cadre du programme "Un jardin sur mon balcon" mis en œuvre par le projet nature des Grandes Terres, une balade de récolte de graines de fleurs sauvages est organisée sur le plateau.

Une promenade qui vous fera découvrir toute la biodiversité des Grandes Terres ! Le départ se fera depuis le parking du Fort de Feyzin.

Balade gratuite. Inscriptions sur le site grainesdebiodiverscite.fr ou au 07 83 30 93 30.



ELENA MELODY

Samedi 8 octobre / 11h / Médiathèque

Dans le cadre du festival Amply, Elena Melody jouera les chansons de son dernier album "Majorelle" pour un concert gratuit à la médiathèque. Accompagnée par Lucie Lacour au violoncelle, elle s'amuse des frontières entre poésie, littérature et musique avec sa musique aux confins du rock et du jazz.

Gratuit. À partir de 6 ans.



EXPOSITION EN RÉALITÉ AUGMENTÉE

du 1^{er} octobre au 31 décembre / Dans toute la ville
Plus d'infos en page 4 sur l'exposition et le Micro-festival organisé par la Médiathèque.

STAND HYGIÈNE DURABLE

Dimanche 2 octobre / de 9h30 à 12h30 / Beau Marché
Ce stand proposera une animation par l'association Zéro Déchet Lyon, ainsi qu'une vente de produits "zéro déchets" par deux créatrices.

"ET ÇA RÉPARE"

Jeudi 6 octobre / 18h15 / Centre Social Mosaïque
Soirée de lancement de tout nouvel atelier "Et ça répare", où vous pourrez amener vos appareils électriques et électroniques pour une réparation.

ANIMATION MUSICALE

Dimanche 9 et 23 octobre / de 9h30 à 11h30 / Beau Marché
Sous le kiosque de la place Claudius Béry. Daniel Pelletier (Jazz manouche) le 9 octobre, Valérie Pelletier (Jazz) le 23 octobre.

CONFÉRENCE

Jeudi 13 octobre / 18h / Salle des Mariages
Conférence sur les reptiles animée par la LPO, suite à une étude et un inventaire réalisé cette année.

FLORENT MARCHET ET WENDY MARTINEZ

Vendredi 14 octobre / 20h30 / L'Épicerie Moderne
Chanteur et écrivain, l'artiste fait son retour avec un nouvel album solo.

Tarif réduit pour les feyzinois : 18 euros avec LA Carte

SPECTACLE

Vendredi 14 octobre à 20h30 et samedi 15 octobre à 14h / Salle du Rex
Représentations du spectacle "les paumés du petit matin", organisées par l'association 31 février.

Tarif : 5€, gratuit pour les moins de 12 ans

SPECTACLE "Ô BOUT DU BEC"

Samedi 15 octobre / 10h30 / Médiathèque
Spectacle de contes par Alice Bernard. En famille, adapté pour les 0-3 ans.

REPAS DES AÎNÉS

Dimanche 16 octobre / 12h / Au Cosec
Plus d'infos en page 4.

ANIMATION PRIME AIR BOIS

Dimanche 16 octobre / de 9h30 à 12h / Beau Marché
Venez découvrir la prime Air bois mise en place par la Métropole.

FEYZ'ONS RIRE

Jeudi 20 octobre / 20h30 / Salle du Rex
Plus d'infos en page 5.

FOIRE AUX SKIS

Samedi 22 octobre / de 9h à 18h / au Cosec
Le ski club de Feyzin organise une foire aux skis : bonnes affaires en vue pour préparer une belle saison de glisse !

FEYZ'IN GAME

Du Mardi 25 au Vendredi 28 octobre / Médiathèque
Feyz'in Game est de retour fin octobre à la médiathèque ! Venez profiter de quatre journées de "gaming" avec au programme des compétitions de jeux vidéos, du rétro-gaming, des jeux de sociétés et plein d'autres activités autour du jeu et du jeu vidéo.

SOIRÉE HALLOWEEN

Vendredi 28 octobre / 18h / Fort de Feyzin
Soirée organisée par les jeunes du Corner pour fêter Halloween dans le cadre mystique qu'offre le Fort de Feyzin à la nuit tombante.

VISITES GUIDÉES

Dimanche 30 octobre / 11h et 14 / Fort de Feyzin
Visitez le Fort le dernier dimanche d'octobre. Le camion ambulant de vente de créations florales "Les petites fleurs qui roulent" sera également présent pour l'occasion.
Inscription en ligne obligatoire pour les visites guidées sur www.lefortdefeyzin.fr

CONSEIL MUNICIPAL

Lundi 7 novembre / 18h / Salle du conseil
Séance ouverte au public.

CONSEILS DE QUARTIER

Mardi 8 et mercredi 9 novembre / 20h
Les conseils de quartiers sont de retour ! Les deux premiers concerneront le quartier Champ Plantier le 8 novembre à l'école des Grandes Terres, et le quartier Vignettes Figuières Maures le 9 novembre au centre social Arc en Ciel.





MICRO-FESTIVAL



©AdrienMClairB

1^{er} Du
OCT
au
31 DÉC

EXPOSITION EN RÉALITÉ AUGMENTÉE

FAUNE, Adrien M & Claire B x Brest Brest Brest

Plus d'infos sur : mediatheque.ville-feyzin.fr

